



菊が薫る季節を迎えました。朝夕の空気もだいぶ涼しくなり、秋の訪れを感じます。本校の周囲の田んぼも黄金色に染まり、いよいよ稲刈りの時期を迎えます。今年の夏は長い梅雨、日本一の酷暑や全国各地で異常気象の影響を受けました。本校の農場でも、今年は台風による被害はありませんでしたが、天候の影響を受け収穫にも影響がありました。秋冬野菜の栽培は、これから本番を迎えますので心地よい気候を満喫し、学習・実習をともに頑張ってください。

★10月の行事予定★

- 1日(木) 後期始業日、1年生前期試験2日目
2年生国内研修開始
- 2日(金) 1年生前期試験3日目(9/30~10/2)、検尿2次
- 7日(水) 和地地区環境整備活動 13:00
- 10日(土) 休業日
- 12日(月) 職業適性検査1年フィードバック 15:00
- 13日(火) 伊佐見幼稚園農業体験学習 9:00
- 15日(木) オイスカ高校2年生国際協力実習(16日まで)
- 16日(金) 農業次世代人材投資資金研修報告書(前期分)提出
- 17日(土) 第6回オープンキャンパス
- 24日(土) 休業日
- 28日(水) 公益財団法人オイスカ特別講義 13:00
- 31日(土) 第2回A0入試



★諸行事報告★

①(公財)オイスカ中部日本研修センター研修

9月8日(火)より第1班、9月15日(火)より第2班が、2泊3日の日程で「国際協力農業実習」の授業として、研修を受けてきました。海外の研修生たちとの交流や本校農場の比ではない規模での有機農業実習、研修センターを支援して頂いている地域の方々への訪問、養鶏場や丹波栗という大きな実をつける栗の木の管理まで、多彩な活動に取り組んできました。

②2年生国内研修壮行会

9月29日(火)に10月より国内研修へ出発する2年生へ1年生主体により壮行会が行われました。今年度は、コロナウイルスによる感染防止のため海外へ渡ることができず大変残念ですが、それぞれが選択した地域の研修センターや農業法人で約4ヶ月研修します。社会にもまれ、元気に逞しく成長する姿を期待しています!



オイスカ中部日本研修センター

2年生国内研修壮行会